

COSMOVISIÓN MAPUCHE

Invitan a actividades por el Día de los Pueblos Originarios

- Actividad gratuita se efectuará el jueves 26 de junio, a las 19:00 horas, en el Centro de Extensión UTalca Curicó.

CURICÓ. Una Charla sobre "Cosmovisión Mapuche", así como un Concierto Musical ha programado en forma gratuita la Dirección de Extensión Cultural de la Universidad de Talca, actividad artística cultural a realizarse el jueves 26 de junio, a las 19:00 horas, en su Centro de Extensión ubicado en Merced 437. La actividad se encuentra enmarcada en el Día de los Pueblos Originarios destacando cómo las estrellas guían hasta el día de hoy sus actividades.

DUPLA CULTURAL ARTÍSTICA

Nuevamente la dupla formada por el astrónomo Fernando Cortés y el músico Máximo González, se reúne en una instancia teórico-musical, esta vez con relación a la cosmovisión mapuche.

Fernando Cortés Guerrero es astrónomo, integrante del Departamento de Tecnologías Industriales de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Talca; y en su conversación con el público, entregará una visión del cielo propia del pueblo mapuche. ¿Cómo entienden el firmamento? ¿Qué constelaciones tienen? ¿Cuál es la conexión entre el Universo que nos rodea y el pueblo mapuche?

"La charla de cosmovisión mapuche, aborda la temática de cómo un pueblo originario del Sur de Chile observa y entiende el universo que nos rodea. Busca tomar elementos de la cultura y cómo estos elementos culturales interactúan con el cielo y desde la visión del pueblo mapuche. Está enmarcada dentro del We Tripantu que es la fecha del solsticio de invierno; y es una fecha conmemorativa para todos los pueblos; ya que es el punto máximo donde el sol llega lo más al norte posible y comienza de vuelta a entregar su energía y su calor al hemisferio sur", explicó el profesor.

Las charlas, según indica, nacieron por una motivación de entregar conocimientos y



El músico Máximo González, ofrecerá un concierto de música de pueblos originarios fusionada con ritmos contemporáneos.

compartir el conocimiento con la comunidad, "sobre todo en temas de astronomía que son llamativos en una región donde se mira un poco lejano el tema de la obser-

vación astronómica y estos telescopios que están en el norte de Chile. Los estudiantes y la comunidad motivaron este tipo de instancias con su entusiasmo por las charlas", dijo.

CONCIERTO

El concierto que acompañará la charla estará a cargo del destacado músico regional Máximo González, quien desarrolla una música donde ritmos de pueblos originarios, se fusionan con elementos contemporáneos.

En resumen, esta es una oportunidad de escuchar música con identidad y adquirir conocimientos de nuestra tierra y el universo que nos rodea. La entrada es para todo espectador y gratuita.